
  

 

BOA NOITE NESTE DIA 09 DE SETEMBRO DE 2021, COM A PROTEÇÃO DE 

DEUS, ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 21ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS. 

SOLICITO A 1ª SECRETÁRIA À FAZER A CHAMADA DOS SRS. VEREADORES 

E VEREADORAS. 

PEÇO A 1º SECRETÀRIA PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer 

comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as apartes.   

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA  

 

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PARA APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTOS, PROJETOS DE LEIS, E 

RESOLUÇÕES PELO SRS. VEREADORES (AS). 

 

PALAVRA FRANQUEADA AOS NOBRES VEREADORES E VEREADORAS.  

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE:  

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR 

ROSINALDO MARTINS, SOLICITANDO PARA O PODER PÚBLICO 

COLOCAÇÃO AS PLACAS COM OS NOMES DAS RUAS, TRAVESSAS E 

TRANSVERSAIS DA NOSSA CIDADE.    

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS, QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR JOÃO 

ERIVALDO, PEDINDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS, A REFORMA E CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA 

POLIESPORTIVA DA ESCOLA MUNICIPAL GERONCIO ALVES DIAS.           

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.      

 



ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR JOÃO 

ERIVALDO, PEDINDO PARA O PODER EXECUTIVO AUTORIZAR A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DISPONIBILIZAR UMA UNIDADE 

MÓVEL DE SAÚDE PARA O ATENDIMENTO DAS UNIDADES BÁSICAS DE 

SAÚDE DOS BAIRROS FAROL VELHO, PONTE E NOVA BRASÍLIA. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.           

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR 

ROSINALDO MARTINS, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL E 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, PARA TROCAR TODAS AS 

LUMINÁRIAS DO BAIRRO DA PRAINHA POR LAMPADAS DE LED.   

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DA VEREADORA 

VERA LUCIA, SOLICITANDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL, A REFORMA 

DO TOLDO DA FAIXADA DO MERCADO DO PORTO GRANDE.  

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO DO VEREADOR ARGEO 

CORRÊA, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS, A REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DO BAIRRO 

ALACILANDIA.                  

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMENEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.     

 

PASSAMOS PARA A 2ª PARTE: 

 

ENCERRAMENTO COM A PALAVRA DO PRESIDENTE NESTE MOMENTO 

ENCERRAMOS A 21ª REUNIÃO ORDINARIA E MARCAMOS A PRÓXIMA PARA 

O DIA 09 DE SETEMBRO NO HORÁRIO REGIMENTAL. 



 

 

 

                                       ERON DE CARVALHO TEIXEIRA 

                                            VEREADOR PRESIDENTE    


